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Познаём Бога 
От автора 
Я по профессии музыкант, человек далёкий от науки, слабый в 

компьютере, не увлекающийся политикой. Но, когда я уверовал в 
Бога и Сына Его Иисуса Христа, то начал познавать Бога через Слово 
Его – Библию, которое Он послал нам. И теперь я хочу поделиться с 
вами тем, что Бог открыл мне, отчасти в напоминание, так как 
думаю, что и вы читаете Библию и имеете откровения в познании 
Бога. Но может быть вы найдёте в этой книге и нечто новое для 
себя. Нет, не новое учение, не какие-то чрезвычайные откровения, 
но то, что может быть ускользнуло от вашего внимания при чтении 
древней Библии. Я не почитаю себя познавшим или достигшим и 
сам получаю откровения при чтении книг других братьев и сестёр. 
И меня можно поймать на недостаточном знании каких-то 
библейских истин и это нормально, потому что Слово Божье имеет 
такую глубину, что человек в течение своей жизни на земле не 
способен полностью познать и вместить его. Поэтому Бог 
открывает Своё Слово разным людям с разных сторон. Они могут 
делиться друг с другом этими откровениями и взаимно обогащать 
друг друга. Так бывает во всех церквах у святых.  

Молю Господа моего, чтобы Он дал мне разумение духовное, 
поделиться с вами теми истинами, которые я почерпнул в Библии. 
И рассуждать о Боге я хочу только на основании Библии. 

 

Введение 
Бог, многократно и многообразно говоривший издревле 

отцам в пророках, в последние дни сии говорил нам в Сыне, 

Которого поставил наследником всего, чрез Которого и веки 

сотворил. (Евр.1:1,2) Из этого текста Писания мы видим, что Бог 

говорит с людьми. Каким образом Он говорит? С Адамом Бог 

общался непосредственно, но когда тот согрешил, то сам стал 

уклоняться от прямого общения с Богом и был изгнан из рая. Бог 

говорил и с Каином, но тот не захотел Его послушаться, убил брата 

и предпочёл быть изгнанным от лица Божия. Бог говорил через 

древних пророков, Еноха и Ноя, но тогдашний мир не внял словам 



Божьим и был потоплен водой. Хананеи забыли слова Авраама и 

через время были изгнаны Израилем с их земли. Народ израильский 

не слушал своих пророков и потому неоднократно был наказуем. 

Слова же пророков были настолько важны, что Бог повелевал им не 

только говорить, но и записывать их. Так появились книги Ветхого 

завета. 

В последние же дни Бог говорил нам в Сыне Своём. Что 

означает слово последние дни. Ведь они длятся уже две тысячи лет. 

Посмотрим на Израиль. Когда Бог говорил к народу и правителям, 

ещё была милость и возможность обратиться к Богу. А когда Он 

прекращал говорить, то начинал наказывать. И у Израиля были в 

этом отношении свои последние дни. Сейчас, во время благодати, 

Бог говорит нам в Сыне Своём Иисусе Христе, но после этих дней 

на землю придут суды Божьи. Каких-то других благоприятных 

времён уже не будет. Ибо сказано: во время благоприятное Я 

услышал тебя и в день спасения помог тебе. Вот, теперь время 

благоприятное, вот, теперь день спасения. (2Кор.6:2) Бог 

позаботился о том, чтобы слова и дела Иисуса, а также Его учение 

были записаны Апостолами и Евангелистами. В Посланиях же 

более глубоко раскрывается учение Христа, домостроительство 

Церкви, новая жизнь во Христе Иисусе. В Откровении написано, 

что будет после окончания времени благодати. Это книги  Нового 

завета. А все книги вместе составляют Библию. Теперь Бог говорит 

к нам через Библию. Это основной способ Его общения с нами. 

Есть у Него и другие способы, но о них мы поговорим позже. 

Библия является законченной книгой и к ней нельзя что-то 

прибавить, потому что Бог не даст откровения сверх того, что в ней 

написано. А если что-то прибавлять, то это будет ложное 

откровение от сатаны. От Библии нельзя и убавить, потому что всё, 

что в ней написано, непременно сбывается или сбудется, а убавляя 

от Библии, мы как бы хотим, чтобы что-то не сбылось. Но этого 

хочет и дьявол. Если бы что-то не сбылось, то он обвинил бы Бога в 

неверности Своему Слову или в бессилии. Не будем же 

сообщниками сатаны. 

Как мы познаём Бога? Верою познаем, что веки устроены 

словом Божиим, так что из невидимого произошло видимое. 

(Евр.11:3) А без веры угодить Богу невозможно; ибо надобно, 

чтобы приходящий к Богу веровал, что Он есть, и ищущим Его 

воздает. (Евр.11:6) Если мы не веруем всему, что написано в 



Писании, то мы не сможем познавать Бога. Своим умом или с 

помощью науки мы также не сможем познать Бога. Мы сможем 

иметь какое-то знание о Нём, но личного общения с Богом у нас не 

будет, а без этого не будет и познания Бога. Если мы хотим 

получить от Бога доброе воздаяние, то мы должны искать Его, хотя 

мы уже верующие, угождать Ему, стремиться к сближению с Ним, 

возрастать в познании Его. Бог же не останется в долгу, но будет 

открываться нам через ответы на наши молитвы, через 

обстоятельства нашей жизни. Бог будет постоянно удостоверять 

нас в истинности Своего Слова и тогда открытия учёных также 

послужат доказательством этому. Израилю Бог говорил через 

Моисея, священников и пророков, и простой израильтянин не имел 

общения с Богом. Нам же Бог говорит через Иисуса Христа, и 

каждый верующий может и должен иметь общениие с Богом. 

Будем же вместе познавать Бога, Отца нашего небесного, Кто 

Он? Какой Его характер? Какова Его воля? Какие Его помышления 

и намерения о нас, людях? Будем познавать и Сына Его Иисуса 

Христа, не только как нашего Спасителя. К сожалению, у многих 

христиан познание на этом и останавливается. А как Христос 

созидает Свою Церковь? Чего Он хочет достичь в нашей личной 

жизни? Как Он будет судить нас и остальной мир? Кто такой Дух 

Святой? Какое действие Его в нашей жизни? Можем ли мы 

отличить действия Духа Святого от действий Иисуса, или даже 

Самого Отца небесного? Об этом и многом другом я хочу 

рассказать в этой книге. Да поможет мне Господь ясно и доходчиво 

излагать эти мысли, а вас да вразумит Господь, да укрепит в вере и 

направит на всякое доброе дело по воле Его. Ему слава и держава и 

ныне, и во веки веков. Аминь! 
 


